

1学期

今年度は、耐震工事による引っ越しがあり、4月30日より旧平和保育園舎で過ごしています。新しい環境の中でも、子ども達は毎日元気いっぱい遊んでいます。

4月

積み木遊び

年長児がホールに積み木の迷路を作り
みんなで遊びに行きました。



みんなで遊ぼう春

春の自然物をたくさん使って、
みんなで色水遊びを楽しみました。



5月

春の遠足

全クラスが、地域の公園や広場へ
歩いて遠足に出かけました。



人形劇

楽しい人形劇のお話をみんなで聞きました。



6月

交通安全教室

交通ルールや防犯についてのお話を聞き、
本物のパトカーを見せてもらいました。



プール開き

プール遊びの約束事をみんなで一緒に確認
しました。嬉しいプール遊びの始まりです。



7月

七夕の集い

みんなで歌を歌ったり、クラスの
短冊を紹介し合ったりしました。



みんなであそぼう夏

水遊びや泥んこ遊びなど、
夏ならではの遊びをみんなで楽しみました。



地域との交流

年長児5歳児が、治道小学校1年生と交流をしました。
授業の様子を見せてもらったり七夕飾りの製作を教してもらったりしました。



近くの畑では、平和認定こども園5歳児と平和小学校5年生、JAさんと一緒に
5歳児がじゃがいも掘りやサツマイモの苗植え、田植えを経験しました。



田植えは初めての経験の子どもも多く、恐る恐る田んぼに入る様子も見られました。貴重な経験となりました。



環境への関わり

地域の豊かな自然環境の中で、子ども達は様々な遊びや活動に取り組んでいます。
治道地区特産のトマトや、その他色々な野菜や草花を栽培したり、
生き物との関わりを楽しんだりする中で、一人一人が身近な環境への興味を深めています。



令和6年度 園のテーマ

「自分の思いを表現し、共に育ち合う子どもを目指して」

